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Die Verwaltung hat in der Sitzung des Finanzausschusses am 2. Februar 2011 ihre Vorlage 

(DS 14128/11) „Flughafen Braunschweig–Wolfsburg - 2. Finanzierungsvereinbarung zum 

Ausbau des Flughafens“ wieder zurück gezogen. Auch im Ratsinformationssystem der Stadt 

ist die Vorlage seitdem nicht mehr verfügbar.  

Die Verwaltung hat in der Sitzung des Finanzausschusses am 19. Mai auf eine Anfrage der 

BIBS-Fraktion geantwortet, „die Vorlage wurde kurzfristig zurückgezogen, da noch keine 

abschließende Abstimmung mit dem Vertragspartner Stadt Wolfsburg erzielt werden konn-

te“. Und weiter:“ Es ist vorgesehen, dem Rat die Finanzierungsvereinbarung zur Beschluss-

fassung in seiner Sitzung am 28. Juni 2011 vorzulegen“. 

Zur Sitzung des Finanzausschusses am 16. Juni hat die Verwaltung dann mitgeteilt, es sei 

nun doch „nicht beabsichtigt, dem Rat schon zur Sitzung am 28. Juni 2011 die neue Finan-

zierungsvereinbarung zum Flughafenausbau zur Beschlussfassung vorzulegen.“ Es bestehe 

mit der Stadt Wolfsburg „noch weiterer Abstimmungsbedarf“, noch nicht endgültig geklärt 

seien zudem „Mehr- oder Minderkosten gegenüber dem Förderbescheid“. Dies vorausge-

schickt fragt die BIBS-Fraktion: 

 

1. Inwieweit ist die 2. Finanzierungsvereinbarung inzwischen gediehen, bzw. zu wel-

chem Termin gedenkt die Verwaltung nunmehr endlich, sie den Gremien erneut zum 

Beschluss vorzulegen? 

2. Falls die Verwaltung auch heute immer noch keinen Termin benennen kann oder will: 

Aus welchen Gründen verzögert sich die Vorlage der Drucksache nun schon wieder 

über drei Monate und warum steht immer noch kein neuer Vorlage-Termin fest? 

3. Was ist der derzeitige Stand der „Abstimmung“ der Stadt Braunschweig mit der Stadt 

Wolfsburg und inwieweit sind die „Mehr- und Minderkosten gegenüber dem Förder-

bescheid“ inzwischen geklärt? 

 

gez. 

Peter Rosenbaum 


